

送信元：安倍政権にレッドカードを！塩釜地域大集会実行委員会 送信日：2016年3月18日
事務局：塩釜地方労連 塩釜市錦町17-6 電話・FAX 022-365-2701

送信先 各団体御中

18日 戦争法廃止を宣伝行動でアピール

3月18日、朝7時半から下馬駅前と多賀城駅前で、戦争法廃止の宣伝行動を行いました。春めいた暖かい日差しを受けながらアピールしてがんばりました。

多賀城駅では、スタンディングアピールを12名で行い、とても目立つ大型看板で戦争法廃止を猛アピールしました。また、戦争法廃止ポケットティッシュも同時に行いました。

下馬駅前では、戦争法廃止の署名用紙（着払い封筒・ポケットティッシュ付き）を配布する一方、かわるがわるハンドマイクで訴えました。この行動に25名が参加しました。参加者の中には、今まで参加していなかった若い人がたくさん見られ、うれしく思いました。着実に運動が広がっています。



多賀城駅前



下馬駅前

23日メーデー実行委員会に参加を

来週の水曜日は、メーデー塩釜地方集会の実行委員会です。今年は何としても「安倍政権打倒・戦争法廃止」を掲げての大集会にしていくことが求められています。

労働組合をはじめ諸団体が結集し、総決起するとりくみに発展させたいものです。

各組合・団体からご参加くださるようお願いいたします。

とき 23日(水)午後6時から

ところ 下馬駅前 つばさ薬局向かい

つばさクラブの建物(遠藤ビル)4階

建物の左側の階段をのぼってください。

「消費税と戦争法を考える」 講演会に36名参加！

17日午後6時半から塩釜公民館で開催された講演会には、36名の方々が参加しました。講師の元塩釜民商事務局長の中村さんは、そもそも消費税はどんな税なのか、その仕組みがどうなっているのかをわかりやすく説明しました。憲法違反の税制であると指摘した上で、消費税そのものが大企業だけが潤い、業者からは「乾いた雑巾をさらに絞り上げるもの」「消費者が納税しているかのように見せかけてたます税制だ」と発言しました。戦争法廃止と一体化して、消費税増税中止の声をさらに広げていこうと呼びかけました。



講師の中村さん

お知らせです！！

4月の生協前一斉署名行動は 4月16日(土)午後2時からの予定
この日は、坂友の会総会や交流会がありますが、他に日に設定することができませんでした。ご了承ください。

②「第3回安倍政権にレッドカードを！塩釜地域大集会」は、再度日程の検討を行いました。当初の予定通り、6月18日(土)午後から実施することになりました。



講演会に参加されたみなさん